

Liebe Angehörige,

„Komm lieber Mai und mache, die Bäume wieder grün...“ Liegt es am Klimawandel, dass wir auf das frühlingshafte Grün schon lange nicht mehr bis zum Mai warten müssen? Jedenfalls ist rund um das Paul-Hanisch-Haus die winterlich graue Tristesse schon gewichen und der Frühling lässt sich blicken.

Frühlingsbeginn auch in unserem Haus. Darüber berichten wir in diesem Newsletter.



Für die bevorstehenden Ostertage wünschen wir Ihnen eine schöne, gesegnete Zeit. Wir freuen uns mit Ihren Angehörigen auf Ihren Osterbesuch auf dem Nützenberg.

Ich grüße Sie herzlich

Für den Caritasverband Wuppertal/Solingen e.V.

Kerstin Quiencke, Einrichtungsleitung Caritas-Altenzentrum Paul-Hanisch-Haus

Es grünt und blüht

Einige unserer Bewohnerinnen und Bewohner sind mit Feuereifer bei der Sache, wenn sie ihren „grünen Daumen“ einsetzen können. So auch bei unserer großen Pflanzaktion in diesen Tagen, als wir den Frühling auf unserem Gelände einziehen ließen.



Chic für die neue Saison

Modenschau und Shoppingtime. Ukra-Moden mit Herrn Karl waren bei uns und die Bewohnerinnen und Bewohner haben die Gelegenheit gerne genutzt, sich mit dem einen oder anderen neuen Teil für die Frühlingssaison einzukleiden.

Frühlingsfest mit Drehorgel

Den Frühlingsanfang haben wir im Restaurant gefeiert. Star des Festes war eine Drehorgel. „Wie schön, dass es so etwas noch gibt“, freuten sich die Teilnehmer/-innen.

Freude auch bei den Technikinteressierten: Beim Blick in das selten gewordene Instrument wurde dann noch gefachsimpelt.



Rückschau auf Karneval

Es ist schon „ein paar Tage“ her, doch es war so schön, dass wir hier noch eine Rückschau auf die jecken Tage im Paul-Hanisch-Haus halten wollen. Am Karnevalsfreitag hatten wir im Restaurant viel Spaß bei unserer großen Karnevalsfeier, bei der wir die Ka. Ge. Prinzengarde Wuppertal zu Gast hatten.

Auch das Wuppertaler Prinzenpaar und das Kinderprinzenpaar statteten dem Paul-Hanisch-Haus bei dieser Gelegenheit ihren Besuch ab. Teilgenommen haben viele Bewohnerinnen und Bewohner, Angehörige, Ehrenamtliche und Freunde des Hauses. Es war wieder ein tolles, lebhaftes Fest. Viele Orden wurden an diesem Nachmittag verliehen, auch die älteste Besucherin der Feier, unsere Bewohnerin Ilse Helleken, erhielt ihren Ehrenorden von der Frau Quiencke, unserer Einrichtungsleitung.



Handarbeiten für die Bahnhoßmission

Da freute sich die Standortverantwortliche für die Wuppertaler Bahnhoßmission: Caroline Moll nahm dankbar die Werke der Handarbeitsgruppe, die sich jeden Donnerstag trifft, entgegen, um sie an bedürftige Gäste der Bahnhoßmission weiterzugeben.



So feiern wir die Osterzeit

Die vom Sozialen Dienst gestalteten Besinnungstage mit Taizéandachten und Programm in der Karwoche sind gute Tradition im Paul-Hanisch-Haus und erfreuen sich reger Teilnahme. Eingeläutet wurde die Karwoche mit der Palmmandacht gemeinsam mit dem benachbarten Kindergarten St. Elisabeth am Freitag vor dem Palmsonntag.



Glückwunsch zum Jubiläum

Er ist eine der langjährigen guten Seelen im Paul-Hanisch-Haus. Ganz herzlich haben wir Andreas Wiesinger zum Jubiläum gratuliert. Er ist der lebende Beweis dafür, dass man doch in der Altenpflege viele Jahre gerne arbeiten kann. Seit 25 Jahren ist der Pflegefachmann in unserem Caritas-Altenzentrum Paul-Hanisch-Haus mit großem Engagement und viel Herz tätig.



Impressum

Caritasverband Wuppertal/Solingen e.V., Kolpingstraße 13, 42103 Wuppertal
Redaktion: Susanne Bossy, Tel. 0202 3890318, Fax. 0202 389033018, susanne.bossy@caritas-wsg.de